

17 de Marzo de 1.961

Sr. D. José M^e Vallejo

Mi querido amigo:

Aunque he enviado al Director del período La Tarde carta con Convocatoria del Septenario que se ha de celebrar, a partir de mañana día 18, en honor de Ntra. Sra. de los Dolores en la Parroquia de San Juan, no lo han puesto en la sección "Vida Religiosa" de ese periódico, por lo que me permito molestarle con el ruego de que se ocupe de que en el periódico de hoy figure destándolo un poco para lo cual le envío una Convocatoria.

Atentamente lo saluda y le dá las gracias su buen amigo

cbf =